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经过数月的精心筹备与建设，华夏云仓临沂仓于 2024 年 7 月 17 日正式拉开帷幕，标志华夏龙

仓储能力与业务水平提升。

华夏云仓临沂仓位于临沂市曦和智联·物流港，占地面积约 3000 平，线上快递包裹一件代发，线

下全国国内物流直达。周边物流设施及运输资源完善，毗邻大型物流专线市场，可满足立即分拨配送。

华夏龙自 2005 年创立以来，在全国大力发展物流仓配布局，形成了强有力的网络配送体系。站

在新的起点上，华夏云仓将以临沂仓开业为契机，继续秉承“专注需求●贴心服务”的服务理念，全

方位提高服务效率和水平，全力为企业提供 2B+2C 全渠道仓配一体化服务，帮助客户构建起智慧、

高效、更全面的供应链。

让我们共同期待，华夏云仓临沂仓为每一位客户创造更大的价值！

新闻聚焦



7 月 21-22 日，华夏龙在中山公司举办了 2024 年中经营暨营销会议，公司领导、职能部门负责人、

各分公司主要负责人参加了会议。此次会议主要围绕“降本增效计划、提升客户满意度”展开讨论，旨

在深入探讨在当前经济环境下，如何通过优化内部管理、降低成本、提高效率，同时不断提升客户满意

度，以实现公司的可持续发展。

会议伊始，财务中心刘总做上半年财务报告，充分肯定了各部门在各自领域所取得的成绩。同时，



也客观分析了当前市场形势和面临的挑战，对下半年

的经营目标进行了明确的设定。各部门表示将紧密协

作，共同努力，确保公司能够顺利完成全年的经营任

务。

在客户满意度的讨论环节，与会者积极分享了各

自在提升客户体验方面的经验和心得。大家一致认为，

客户满意度是客户合作中关键指标之一，必须将其作为核心战略来推进。为此，我们需要更加深入地了解

客户需求，持续为客户创造价值，以及建立更加紧密的客户关系。

在营销策略讨论环节，各部门代表积极发言，分享了各自在营销实践中的经验和教训。深入的交流和

探讨“客户上线计划”，为下半年的市场拓展提供了有力的支持。

最后，公司领导对会议进行了总结，期待全体华夏龙人共同努力，下半年实现降本增效和提升客户满

意度的目标。同时，也鼓励大家在下半年的工作中继续保持饱满的热情和昂扬的斗志，共同推动公司的发

展迈上新的台阶。



热情如火的 7 月，华夏云仓接连助力宠物行业两大盛会：

7 月 17-18 日，第二届宠物供应链大会在临沂市罗庄区华盛江泉城大酒店圆满落幕，本届宠物供应

链大会以“质造 2024”为主题，邀请 1000 余名宠物行业生产企业、品牌以及上下游产业链的高管，

为宠物主粮、零食、用品等领域的品牌企业与供应链企业搭建平台，促进了宠物品牌和工厂的共赢，推



动了资源对接，提升了行业内的信息交流与合作。

7 月 25 日，“华夏云仓”杯第四届大湾区宠物行

业商业俱乐部交流会在深圳 79 号渔船岗厦店成功举

办。会议围绕“宠物行业细分渠道的机会与合作”展

开讨论，邀请行业专家、学者及领军企业代表分享最

新的行业趋势、市场动态以及未来发展方向，促进宠

物行业内的信息交流、资源共享、合作机会探索以及

行业趋势的探讨。

华夏云仓作为协办方，成功参与并助力了这两场

重要的宠物行业盛会圆满落幕。这不仅体现了华夏云

仓在宠物行业内的积极参与和贡献，也彰显了华夏云

仓作为协办方的专业能力和影响力。



市场动态

7 月 30 日消息，顺丰数据显示，顺丰“同城急送”已经在超过 300 个城市实现“1 小时

急送全城”；2022 年推出的“同城半日达”已覆盖全国超过 270 个城市，更是开发了门店调

拨、药品寄送等同城独特场景。今年以来，顺丰半日达扩容至江浙沪和珠三角等重点城市群，

截至 2024 年 7 月，顺丰半日达已经为超过 2000 万个人用户和 100 万商家提供服务。

据媒体消息，快手与美团的战略合作已于近日到期并续签，双方合作将全面升级。依据

协议，未来三年快手美团合作空间范围将扩大至全国的“百城万店”。有业内人士认为，快手

美团此次合作将为商家和消费者提供更便捷、更多元的服务体验。

有相关人士透露，这次快手美团合作并非仅仅停留在商品引入这一维度。美团向快手提

供的供给将从团购产品扩展到代金券产品、会员商品、秒杀品等多种营销形式的耦合，快手

美团也将作更底层、系统的产品建设，以保障顺滑的用户体验。数据显示，今年 6 月，美团

商家在快手平台的 GMV 同比提升超 38 倍，订单量同比提升超 10 倍。



7 月 25 日，阿里巴巴全球速卖通（广州）跨境电商产业园落地广州市巨大国际产业园。

阿里巴巴全球速卖通（广州）跨境电商产业园是速卖通平台在华南区域的第一个园区，是由

番禺区委指导，阿里巴巴全球速卖通授权，巨大创意产业园负责运营的专业跨境电商园区。

现场进行阿里巴巴全球速卖通和巨大国际产业园签约仪式，并有请番禺区政协、阿里巴巴全

球速卖通、巨大集团，共同为阿里巴巴全球速卖通（广州）跨境电商产业园揭牌。

近日获悉，山姆会员商店东莞南城“极速达”正式开启，市民可以直接通过线上下单，购

买千款优选商品，享受“最快一小时极速达”，配送到家服务。据介绍，东莞南城山姆“极速

达”里精选了 1000 余种复购率极高的商品，几乎涵盖生鲜全品类以及母婴、个护、干货等日

常商品，满足即时消费场景。其中包括了山姆的网红爆品小青柠、蛋黄酥、澳洲牛肉、挪威三

文鱼块、泰国进口黑虎虾。



一线频道

前段时间家里说想买个净水器，让我帮忙在网上物色物色，我欣然答应。恰逢“618”，于是开始

翻起京东、淘宝等购物软件。

通过对网上有关净水器文章的了解以及翻看各品牌净水器系列产品的测评视频后，最终敲定了净

水器型号。然后便是在京东搜索同类产品以及了解今年“618”的活动规则。事实上，我已经很久没

有关注“618”、双十一之类的活动，从一开始的直接降价，到后面涌现的各种预售、付定金、叠卷、

做游戏领红包等各种活动规则，感觉“618”变得越来越复杂，然而实际买到手的价格可能并不比活

动前优惠多少，于是慢慢便失去了对这些购物节的兴趣。一般需要买啥当时便物色好下单。相比之下，

今年的“618”相比前几年要简洁很多，取消了预售，也没有那么多花里胡哨的优惠活动，对我来说

很省事，于是很快我便下好单静待发货。

以往每到“618”、“双十一”期间总能听到身边一些谈论的声音，近几年似乎冷清了不少。细究

其原因，一方面，经济下行的环境下人们的消费观念开始趋向理性，从原先的疯狂“剁手”“买买买”，

到现在“实用为主”、“按需消费”。另一方面，“618”、“双十一”其核心规则和玩法的复杂化也消磨

了消费者的购物耐心和购物热情，尤其在费劲心思做好攻略确实发现实际并未获得多少优惠，尤其影

响消费体验。

作为消费者我们想得到真正的实惠，商家也想获利，因此需要一个更加真实、真诚的购物节模式。

“疯狂买买买”迟早会成为过去，只有顺应消费需求多元化的发展趋势，提供更加优质的服务、更加

丰富的商品选择和更加便捷的购物体验才能真正促进消费者的消费热情、推动电商平台的良性发展，

达到双赢。

财务中心-曹俊



“人生自古谁无死，留取丹心照汗青。”文天祥留

下千古诗篇《过零丁洋》，让历史记住了这片海。

700 年后，在同一片海域，历经 2000 多个日月

星辰的世界级超级工程——深中通道，穿云破海、踏

浪而来，创下多项世界之最。从 0 到 1，从无到有，

集“桥、岛、隧、水下互通”为一体。

它全长 24km，连接深圳与中山，车程由 2 小时

缩短为半小时，这一变化极大缩短两地之间的通行时

间，交通更便捷。

这座大桥，宛如一道彩虹伸向云端，仿佛从天上

来。走在桥上，不免被眼前的景色震撼到，心灵也被

治愈。

美中不足的是没有看到海洋隧道的天幕灯光，有

遗憾才会有期待，有期待才会有下次的念念不忘。

本来计划出去玩一天，不想忽如而来的一场

大雨，打断了行程，只好在窝在家里看手机，追

一追以前没看懂的剧。

小时候不喜欢下雨，听着屋外淅沥沥的风雨

声，就意味着不能出去玩耍了，可是长辈们却非

常高兴，一场大雨意味着旱情终于得到缓解，干

涸的土地吸满了雨水，地里的收成又有保障了。

夏天又按时来打卡了，深圳的夏天实在是热，

炎热的阳光烤着大地，出门稍微运动一下，就洒

满了汗水，明明是个艳阳天，一场突如其来的暴

雨浇在大地上，淋湿了人们的衣服，也给燥热的

大地降了下温。

雨过天晴，雨后的阳光是格外明媚，洒在了

大地上，万物复苏，又带来新的生机和希望。

机场营业部-苏辉平中山公司-尹述勇



读书的时候，老师经常说“我们每个人都应该有一个自己的梦想，或大或小，可以近在咫尺，也

可以遥不可及，因为只有这样我们才会去付出、去拼搏，才能让我们的人生更加完美充实”。

懵懂的时候，我有一个梦想，我希望能成为一只小鸟，飞向外面的精彩世界，在广阔的天空去追

逐蓝天上的白云，去看看电视里面才会出现的武侠人物和像仙境一样的美景，在现实中是否同样存在。

很小的时候，我有一个梦想，我希望能成为一个时钟，能要时间停止，能有更多的时间和同伴嬉

戏，也有更多的时间享受父母间的温暖陪伴，不必被禁锢在教室里，也不必让老师把我们的课余时间

一点点剥夺。

学习的时候，我有一个梦想，我希望能成为一名老师，好好教导每一位学生，无论是优秀生还是

差生，我都要做到一视同仁不放弃任意一个，终始他们的成绩不理想，也要他们有一个快乐的童年。

后来我慢慢的长大，在一个又一个梦想的变化中，我才发现原来梦想并不是仅靠孩子气就能实现

的，需要在学习中不断地去坚苦奋斗，需要在十字路口迷茫时始终保持着清醒，需要在一条条黑暗充

满竞争的赛场上厮杀。

深圳公司-郭丽亚



而当我长大后我终将没能实现自己的梦

想成为一只小鸟，没有领会到“会当凌绝顶，

一览众山小”的眼界，也没能浅尝到“山重水

复疑无路，柳暗花明又一村”的自信。也终将

没能成为一个时钟，无法牢牢地去抓住属于自

己的温暖，总是要他从我的身边一点点的流

失，而自己却还浑然不知。也终将没有成为一

名老师，变成了一位生活中的普通人，将自己

束缚在一方天地。

而现在当在问起我的梦想是什么，我想我

的梦想是在忙碌的生活中，能有一刻属于自己

的放松，保持适中身材，做到身体年龄比实际

年龄年轻 10 岁；是在身为子女的亲情中，父

母孩子能有一个好的健康身体，愉悦心态，健

康成长，学有所成；是在成年人的世界里，能

有一份不错的家庭收入，家庭和睦，相敬如宾，

母慈子孝的平淡生活……

有人说梦想能实现的才能称之为梦想，不

然就只能算是白日做梦，我想无论是远大的还

是渺小的，是唾手可得还是不切实际都可以称

之为梦想，而它更像是我们平淡生活中的精神

寄托。



首先，大连的干净和空气清新给我留下了深刻的印象。公路两旁的绿树被精心打理，仿佛被冲洗

过一般，给人一种清新自然的感觉 。即使在人流密集的地方，也很少看到随意丢弃垃圾的现象。即使

有人乱扔垃圾，也会有环卫人员及时清理

随着暑假的来临，我们三口之家的出游计划也提上日程啦！由于孩子实在太喜欢玩水，我们讨论

后决定去大连。出发的前一晚还有点小小的紧张，因为我们第一次坐飞机，也因为第一次去大连这

座以干净、清新的环境和丰富的旅游资源而著称滨海城市！

。

其次，大连的海边风光令人流连忘返 金石滩的大浪来临时波浪起伏，游客需要迅速游向沙滩上以

避免被拍入水中；小浪则相对温和，也可以在岸边享受海浪带来的乐趣。我们三口从早上一直玩到晚

上才依依不舍的回酒店。

大连的旅游景点也丰富多彩。在星海公园喂了海鸥，坐了船，晚上还发现王国主题乐园，孩子可

以体验到各种刺激和有趣的游乐设施。最后当然也吃了大连各种美食啦，尤其海鲜非常值得推荐！

总结来说，就是所有的最好，都不如刚刚好，期待下次的相遇！

天津公司-杨国硕



回音壁

读《运动的魅力》有感：经常运动的人精神面貌确实要好很多，大家工作一天，回家就躺着刷视

频刷剧熬夜，第二天顶着个黑眼圈去上班精神差，注意力不集中，工作易出错。经常运动的人，

在形体上能给自己自信外，同时也能释放一天的工作压力，减轻焦虑，可以呼吁更多的人加入到

跑团中，以此形成华夏龙的文化。

武汉公司-肖丽

《3 年 2 班》读后感：一岁岁的年华流逝，曾经捧在手中不肯放下

的童话书，早已不知踪影。不想长大，时光又匆匆，于是怀念过去，

过去却只存在回忆中，来不了，回不去。

广州公司-柯美媚

读《运动的魅力》有感：运动的魅力远远的超出了我们的想象，

健康的运动能让我们的生命更有生机，运动还是一种情绪调节

的方式，当我们遇到不开心的事情，运动后可以帮我们恢复活

力，重拾快乐，还能让心灵得到更好的成长。

天津公司-刘红娟

读《三年二班》有感：

同窗情，那些陪伴你走

过青春的人，是值得铭

记的，虽然现在因为工

作原因不经常见面，但

偶尔的相遇，那些关切

的眼神仍然温暖人心。

机场营业部-苏辉平

《武功山再也不来了》读后感：我们总是期待着一次美好而又难忘的旅程，然而总会有些意料不

到的旅行经历，武功山就像生活中的那杯苦咖啡，不尝试永远不知道它是什么滋味。

中山公司-殷雪梅



读《3 年 2 班》有感：不知不觉自己已然毕业十年，回忆起从前的时光，

仿佛又回到了青春的那片天空。低头瞥见镜子里的自己长了根白发，试

图拔掉却发现更多，不忍直视。岁月留痕，人到中年的自己，只有回忆

着青春的故事，继续走下去。

人力资源部-钟艺静

读《运动的魅力》有感：运动是制造快乐细胞最好的方式，它可以帮助

我们释放压力、舒缓情绪。跑起来，就有风，会把烦恼清空空，你也来

试试吧！

广州公司-刘彩洪

读《武功山再也不来了》有感：岁月是一场有去无回的旅行，好的坏的

都是风景。

财务中心-曹俊

《运动的魅力》读后感：运动贯穿着我们生活中每一个角落，是开启美

好一天的钥匙，它是大自然赋予人类最珍贵的礼物，积极投入运动的怀

抱吧，踏上运动的征程，挑战自我，征服困难。

运作管理部-陈敏




